
まちの話題TOWN
TOPICS

　1月22日（水）、須恵町商工会青年部より、小中学校の
教育活動のために役立ててほしいという思いから、25
万円の寄付をいただきました。いただいた寄付金は、
各学校の教育活動に有効に活用させていただきます。

ご寄付をいただきました

猪股教育長（左）と須恵町商工会青年部の皆さん

　1月31日（金）、須恵東中学校で環境学習会が行われま
した。
　講師に環境問題の専門家をお招きし、生活の中でで
きる地球温暖化対策や日常生活で排出される温室効果
ガスについて、講義をしていただきました。
　CO2（二酸化炭素）の排出量を、私たちの生活に身近
なペットボトルの本数に例えて説明され、生徒たちは日
常の生活で排出しているCO2の多さに驚いていました。
　また、講義内では環境に関するクイズが行われ、生徒
たちは積極的に取り組んでいました。

環境学習会を実施しました

講義の様子

　12月25日（水）～28日（土）に、兵庫県で開催された
内閣総理大臣杯授与 第39回若鷲旗剣道大会に、須恵
中学校女子剣道部が出場し、初優勝を果たしました。
この大会は、全国各地から110チームの強豪校が集ま
り開催されたもので、その中で須恵中学校女子剣道部
は見事頂点に輝きました。
　剣道部監督の松永 龍之介さんは、「須恵中学校の生
徒がこのような結果を残せたことが監督としてうれし
いです。夏の大会でも全国大会に出場して、結果が残
せるよう精進していきたいと思います。」と決意を新た
にされました。

須恵中学校 女子剣道部が
全国大会で初優勝！

須恵中学校女子剣道部の皆さん
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　2月14日（金）、令和7年 須恵町立志式がアザレアホール須恵で
行われました。立志式は、論語の「吾十有五にして学に志す」にな
らい、中学2年生を対象に、将来の夢や具体的な目標を持ってもら
うことを目的としており、今回で8回目の開催となりました。
　第一部では、各中学校から選ばれた4人の代表生徒が、将来の夢
や目標について発表しました。厳かな雰囲気の中で、自分の夢や
その達成のために必要なことは何かを発表している姿は、とても
堂々としており、たくましさを感じました。
　第二部では、各学校の生徒会役員とPTA役員が登壇し、座談会を行いました。「子どもから見た、親から見た、
私たちの学校自慢」というテーマで、各学校の取り組みや保護者から見た学校自慢を紹介し合いました。また、
互いに気になったことを質問するなど、生徒にとって有意義な時間となり、自分たちの学校の良さを再認識す
る機会となりました。

立志式を行いました

座談会の様子

　2月16日（日）、イオンモール福岡1階　ウエストコートで、糟屋地区6町主催の脱炭素啓発イベントを行いました。
　「今日の思い出が、日常生活で脱炭素を考えるきっかけに」をテーマに、糟屋地区6町（宇美町・粕屋町・志免町・
篠栗町・須恵町・久山町）と協賛企業5社（イオンモール福岡、九州電力株式会社、佐川急便株式会社、西部ガスグ
ループ、日産福岡販売株式会社）が、脱炭素の啓発のため、参加型体験ブースの出展やパネルクイズ、ガスを利
用した商品の紹介などを行いました。

脱炭素啓発イベントを開催しました

イベントの様子 糟屋地区6町の町長が集合

表彰された吉松 辰美さん

福岡県町村監査委員協議会
から表彰されました

　2月14日（金）、須恵町監査委員の吉松 辰美さんが、福岡県町村監査委員協
議会から多年にわたる功労に対して表彰されました。この功労賞は町村など
の委員として7年以上在職し、功労があった人に贈られるものです。吉松さ
んは、須恵町監査委員として7年在職され、現在も務められています。

　主として、自治体の財務に関する事務が法令に違反していないか、効率的に行われているかを監査し、検
査する役割を担っています。監査委員が実施すべき監査の内容は、地方自治法に規定されています。

監査委員とは？
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